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A n fra g e 

der Abgeordneten IilllNEHHOFEH I.fAfJ~HElFR( J)R.Z\TTl1A'IRj 
und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstldrtschuft 

betreffend Bau des Lauf'lcrafh,er1c.es Klaus und Pumpspeicherw·er1c.s 

-:HoJlm.. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen an den Bundesmini'ster 

für Land-und Forshdrtschaft folgende 

Anfrage: 

1) Ist es rj.chtig, daß das Krafhlerksprojekt Klaus von den 

drei ,{ei teren geplanten Ausbaustu.:fen des Pumpspeicher,.,rerks 

Nolm unabhängig ist und sonnt die Genehmigung der Stufe I 

Klaus keine Präjudizierung für die weiteren Planungen dar

stellt '} 

2) Ist das Projekt Klaus im End aus bau bei einer aLlfälligen 

Ablehnung der ,,,ei teren Planungen 1virtschaftlich auch~llein 

vertretbar ? 
, -

Da der Bunde.skanz1er in seiner Regierungserklärung vom 

5. Nbv. 19'71 dEHn Un:n."el tS,chtl. tz einen besondeJ;'pn wirtsdll,.!;d't

lichen Aspekt für 4en Fremdenverke~~ beigemessen hat und 

zum Ausdruck brachte, daß rleine nicht rasch genug er:folgen

de Vorsorge auf dem Gebiet des Um,,,el tschutzes ••• Österreich 

arls F;reindcnverkehrslancl ~ehr ;I,eich t cli$q,ual':i-:f'iziel:'GF~ n 1.,ürde, 

frage ich Sie, ob alle mit dem geplanten Ausbau dieser Kra:ft

werksprojekte zusammenhängenden Fragen des Unnveltschutzes 

ausreichend geprü:ft wurden und was das Ergebnis dieser Prü

fung ist '} 
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